

380 niños de los CIBV del GADMA celebraron su día

Ambato, 2 de junio.- Con cantos, bailes, dinámicas, juegos y caritas pintadas, 380 niños de los 10 Centros Infantiles del Buen Vivir (CIBV): Dulce Sonrisa, Gotitas de Ternura, El Belén, Refugio de Dios, Simón Bolívar II, Las Fresitas, Simón Bolívar I, Los Pitufos, Senderitos de Miel y Las Pequitas, pertenecientes al GAD Municipalidad de Ambato, se reunieron para festejar su día.

El evento se realizó la mañana del miércoles 1 de junio, en la Explanada de la municipalidad y contó además con la presencia de otros infantes de la ciudad, quienes asistieron al lugar acompañados de sus padres y con alegría disfrutaron de actividades lúdicas y recreativas que fueron programadas en la “Feria de Servicios de Seguridad”, organizada por el GADMA y el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito.

Sylvia Garcés de Amoroso, presidenta del Voluntariado “Ambato Tierrita Linda”, con mucho entusiasmo saludó a los pequeños y les recordó cada uno de sus derechos, así también, a través de la Dirección de Desarrollo Social y Economía Solidaria del GADMA, les entregó 380 regalos para avivar aún más la magia en sus corazones. Además, destacó que la municipalidad trabaja arduamente para generar condiciones que les permitan vivir su infancia con la atención y el cuidado respectivo que reciben en los CIBV.

“Los niños son nuestros ángeles caídos del cielo en la tierra, por ello, nuestro permanente homenaje y un especial festejo en su día; reciban nuestro abrazo fraterno por parte de la municipalidad de Ambato; queremos verles siempre con una sonrisa dibujada en sus rostros y esperanza en sus corazones; esa será nuestra mejor satisfacción”, manifestó la esposa del alcalde Luis Amoroso Mora.

Carla Salguero, madre de Juanito Sánchez, uno de los niños de 5 años que acude al CIBV El Belén, indicó que su hijo recibe la mejor de las atenciones en el sitio, puesto que el cabildo ha designado a excelentes profesionales para el adecuado cuidado de los infantes. “Mi niño está cambiando su vida, se siente acompañado y cuidado; sin duda, ha mejorado sus estados de ánimo y ha encontrado un espacio de seguridad para jugar y hacer sus deberes. Gracias a las autoridades por pensar en los niños y gracias por festejarlos en esta fecha tan especial”, expresó.

“Este es uno de los mejores momentos para mí. Hace rato que no jugaba y bailaba tanto. Estoy muy contento porque han traído muchos regalos para nosotros y también aprendí como cuidarme solito y enfrentar una emergencia. Gracias al alcalde por permitirnos pasar así de divertido en el “Día del Niño” y darnos golosinas”, expresó Juanito, mientras sujetaba con cariño la mano de la esposa del Sr. alcalde.

En aquel ambiente se vivió el instante más feliz de todos. ¡Que vivan los niños, ¡que viva la Tierrita Linda!, exclamaron pequeños y grandes al finalizar el evento. (AJ)

